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　５月２８日(水)に足羽山集会を行いました。 

　「気分そうかい　あふれる自然　笑顔でなかよし　足羽っ子」の

スローガンのもと、縦割り班ごとに６年生が考えたコースを回り、

５年生が準備したゲームを楽しみました。また、動物園や三段広場

では、遊具で楽しく遊んだり、おいしくお弁当を食べたりしました。

高学年の子が優しくお世話したり、手を引いて歩いたりする姿や低

学年の子が言うことを聞いて活動している姿が見られ、縦割り班の絆を深めることができました。

５・６年生が楽しい集会になるように、準備も含めてがんばりました。ごくろうさまでした。 

【児童感想より】 ・ペアの子となかよくあそべてよかったです。５年生の

・いっしょにおべんとうたべてくれて 　ゲームでいろいろなはっぱをみつけるのがむずかしか

　ありがとう。(１年生) 　ったけどたのしかったです。(２年生) 

・さいしょはだれともはなせなかったけれど、たくさん

　あそんだり、おべんとうをいっしょにたべたりしてか

　らは、はなせるようになりました。(２年生) 

・へいわのとうで１ぱんのペアと自分のペアといっしょ

　におべんとうを食べられてうれしかったです。自分の

　めあてをたっせいできて足羽山しゅうかいをたのしむ

　ことができました。(３年生)

・下の学年のめんどうが見られてよかったです。自分のめあてである「人がいたらあいさつをする」

　ができてよかったです。足羽山集会をみんなで楽しむことができてよかったです。次は５年生で

　ゲーム係なので来年も楽しくできるように今年の５年生みたいにがんばりたいです。(４年生) 

・自分の仕事・係とめあてをしっかりできたと思いました。新しくなった班とペアで楽しく足羽山

　集会ができたのでよかったです。わたしが一番楽しかったのは宝さがしです。友達と作った折り

　紙をよろこんでもらえてうれしかったです。だるまさんの１日もみんな楽しんでたのでよかった

　です。自分たちががんばってきたかいがありました。(５年生) 

・今日の足羽山集会では、初めての班長だったけれど、無事に学校まで帰れてよかったです。１年

　生のペアの子が「楽しかった。」と言ってくれたのでよかったと思いました。５年生のゲームは、

　ルール説明も分かりやすかったし、みんなが楽しそうにやっていたのでよかったです。ペアの子

　とたくさん遊べて、自分もペアの子も楽しい気持ちになれました。(６年生) 

縦割り班の絆が深まった「足羽山集会」



 

　６月６日(金)に税理士の勝木

幹太さんに来ていただいて、６

年生が租税教室を実施しました。６年生は４月

から社会科で、政治について学習してきました

が、勝木さんから税の種類や使われ方などをく

わしく話をしていただき、私たちの生活は税に

よって支えられているのだと実感することがで

きました。クイズや１億円の見本などを用意し

てくださって、楽しく学ぶことができました。

６年生　租税教室

　６月６日(金)に３年生

が足羽山周辺の探索をし

ました。３つのグループ

に分かれて、足羽山にあ

る神社や自然史博物館、

三段広場などを調べまし

た。探索活動では、お話を聞いたり、実際に見たりして、足羽山には歴史や自然がたくさんあると

いうことを改めて実感することができました。 

　また、保護者のボランティアの方にはご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、

行き帰りや見学場所で、子どもたちが安全に活動することができました。 

３年生　校外学習（足羽山周辺探索）

　プール学習が

始まる前に、日

本赤十字社の嶋田佳恵さんを招いて、教

職員を対象に救急救命講習を実施しまし

た。心肺蘇生の仕方やAEDの使い方だ

けではなく、いろいろな状況を設定し、

それに合わせて適切に対応できるように

演習もしました。終わった後は意見交換

をし、よかった点や改善点など振り返りをしました。

救急救命講習
 お知らせ  

　県教職員課より送られてきた

『「子どもが主役の教育」を推進

するために』を学校ＨＰに掲載

しましたので、ご覧ください。

充実した教育活動が行える環境

を整えることができるよう、皆

様のご理解・ご協力をお願いい

たします。

　６月９日(月)にクリーン委

員会が、校門周辺の花壇に花

の苗植えをしました。６名の

学校生活ボランティアの方に

もお手伝いいただいて、一緒

に作業をしました。赤・白・黄・オレンジのマリーゴールドやベゴニア、ペチュニアの苗を、色や

花の種類の配置などを考えて、きれいに植えました。これから水やりなどをしっかりして、美しい

花でいっぱいにしたいと思います。ボランティアの皆様、ありがとうございました。 

花壇の花の苗植え


